

Elda decreta tres días de luto por las víctimas del vuelo 4U9525

25/03/2015



El Ayuntamiento de Elda ha decretado tres días de luto oficial tras la tragedia del vuelo 4U9525 en el que murieron 150 personas. El avión que transportaba 144 pasajeros y seis tripulantes se estrelló durante la mañana de ayer en los Alpes (Francia). Entre los fallecidos se encontraban al menos 49 españoles.

Las banderas del consistorio ondean a media asta en señal de duelo desde esta misma mañana, asimismo, a las 12 horas se ha realizado a las puertas del Ayuntamiento un minuto de silencio como muestra de

duelo.

La alcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, ha transmitido "el dolor y la tristeza que nos embarga a todos, porque noticias como esta son las que nunca queremos escuchar y solo nos queda el consuelo de la solidaridad y el apoyo a los familiares de los fallecidos." La primera edil ha decidido suspender el acto de la inauguración del Baúl del Estudiante "en señal de respeto por este desdichado suceso que ha conmocionado a España y Europa", ha resaltado Pedrosa.